
ASUNTO: INFORMES DE ACTIVIDADES OCTUBRE-DICIEMBRE  2015 

 

 Por medio de la presente informo que dentro mis comisiones visité el 

cementerio y encontré que tiene mucha maleza y es necesario eliminarla antes del 

día de muertos, para mantener limpios   

 En salud me di a la tarea de visitar el centro de salud junto con mi compañera 

regidora Ana Margarita García Pérez y refiere el Dr. Roberto García Michel Director 

la falta personal. 

 También en compañía de Ana Margarita García Pérez, se visitó el hospital 

de Primer Contacto de El Grullo, en donde refiere las múltiples necesidades del 

Hospital, como son de personal, de equipos mismos que en lo posterior hará llegar 

por escrito, haciendo mención de las necesidades más urgentes como de un chofer 

para realizar traslados en la ambulancias ya que actualmente se le pide el apoyo a 

personal de Protección Civil pero en algunas ocasiones no se puede realizar el 

apoyo por personal insuficiente en esa institución. Además, Mantenimiento de las 

ambulancias. Y solicitan apoyo al DIF para que proporcione alimentos a pacientes 

y acompañantes que por su situación económica no puedan comprarlos, ya que el 

hospital no cuenta con el servicio de cocina. Anteriormente se apoyaba, pero hace 

aproximadamente un año que el DIF retiro ese apoyo. 

  

 

 

Dr. Humberto Saray Meza 

Regidor 

 

 

 

 

 



ASUNTO: INFORMES DE ACTIVIDADES ENERO-MARZO  2016 

 

 

 Por medio de la presente informo que se creó una campaña de limpieza en 

la que las dos primeras semanas del mes de Enero se repartieron 1000 volantes 

para la misma, para mantener limpio nuestro municipio. 

 

 El 12 de enero del presente año se asistió a la elección de la Reyna 2016 de 

nuestro municipio. Y del 13 al 23 se asistió a los eventos culturales de la feria. 

 

 Así mismo también informo que en conjunto con mi compañera Ana Margarita 

García Pérez se programó una campaña contra los piojos por lo que se solicitó a la 

Jurisdicción Sanitaria VII con fecha 26 de Enero un oficio solicitando el apoyo de 

shampoo para combatir la pediculosis en la población. 

 

 También se habló con el Dr. Joya de la Jurisdicción no. 7 y se consiguieron 

algunos medicamentos.  

 

 

Dr. Humberto Saray Meza 

Regidor 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ASUNTO: INFORMES DE ACTIVIDADES ABRIL-JUNIO  2016 

 

 Por medio del presente informo que el día 15 de Abril del presente año asistí 

a la reunión de la Secretaria de Salud, para ver lo relacionado con el Dengue y Zika, 

en la cual se dio a conocer que está muy fuerte la problemática de estas 

enfermedades.  

 

 El 08 de Mayo del presente año asistí al evento realizado para el festejo del 

día de las madres. Y el día 22 del mismo mes al evento del festejo del día del 

maestro. 

 

 También el 10 de Junio del presente año asistí a la inauguración de la feria 

estatal integral llamada “bienestar para tu salud”, la cual fue muy buena. 

 

 El día 30 de Junio del presente año se asistió a la reunión de un proyecto de 

energía limpia.  

 

 

 

 

Dr. Humberto Saray Meza 

Regidor 

 

 

 

 

 

 

 

 



ASUNTO: INFORMES DE ACTIVIDADES JULIO-SEPTIEMBRE 2016 

 

 Por medio de la presente informo que se está trabajando en el Comité 

Municipal de Salud, donde se tiene considerada la comunidad de Ayuquila para 

certificarse como comunidad saludable, para participar en el programa Municipios 

por la Salud. 

 

 También el 12 de Julio del presente año se analizó la petición de la edición 

del libro “Tres Décadas de Luchas Sociales en México”. 

 

 El 09 y 16 de Agosto del presente año se asistió a la reunión con el comité 

de Salud en relación a los proyectos que se trabajaran en esta administración las 

cuales están en su proceso de organización. Y ese mismo día se asistió a la sesión 

de salud.  

 

  Y en septiembre se asistió a todos los eventos culturales, así mismo se asistió 

al festejo de los 50 años del hermanamiento con la ciudad Santa Ana Chiautempan, 

Tlaxcala. Además, informo que el 20 de septiembre del mismo año se dio el 

arranque de los Programas Municipales de Salud las cuales serán 6 proyectos que 

se llevarán a cabo durante esta administración, los siguientes:  

1. Prevención de Embarazos Adolecentes 

2. Enfermedades Crónico Degenerativas 

3. Prevención de Tumores 

4. Prevención de Enfermedades Transmitidas por vectores 

5. Prevención de Accidentes Viales 

6. Prevención de Adicciones 

 

 

Dr. Humberto Saray Meza 

Regidor 

 

 



 

ASUNTO: INFORMES DE ACTIVIDADES OCTUBRE-NOVIEMBRE  2016 

 

 

 Por medio del presente informo que el 10 de Octubre del presente año se 

inició la Comisión de Cementerio el cual se tuvo una primera reunión con los 

propietarios. Y el 30 del mismo mes hubo una segunda reunión para la búsqueda 

de un terreno para dicho cementerio, el cual al parecer se está recibiendo una 

respuesta favorable.   

 

 También informo que el día 29 de Noviembre del presente año, en compañía 

de la Regidora Ana Margarita García Pérez y el Presidente Municipal el Dr. J. Jesús 

Chagollán Hernández se asistió a la reunión del Programa PET. 

 

 Así mismo Manifiesto que asistí a la reunión con la Diputada María del 

Consuelo Robles Sierra y Comité de Salud, en Sala de Sesiones del Palacio 

Municipal, en la cual la diputada antes mencionada ofreció apoyar al municipio, en 

el área de salud, por lo que se espera cumpla con lo que prometió.  

 

 

Dr. Humberto Saray Meza 

Regidor 

 

 

 


